

Mitteilungen aus der Vorstandssitzung vom 14. Januar 2015

1. Neue Vorstandsmitglieder

Der Vorstand besteht weiterhin aus vier Mitgliedern. Der 5. Sitz bleibt vorderhand vakant. Siehe dazu auch das separate Schreiben auf der Homepage des VSLAG und im Schulportal.

Erfreulicherweise haben sich Linda Villiger und Alois Zwysig bereit erklärt, den Vorstand in einzelnen Ressorts zu unterstützen. Diese Unterstützung erfolgt in Mandatsform, wie dies bereits bei Tim Schaerer der Fall ist, der den VSLAG im Projekt ALSA vertritt.

Im Namen der Vorstands bedanken wir uns bei Linda, Alois und Tim für die wertvolle Unterstützung unserer Arbeit.

2. Vernehmlassung Übertrittsverfahren

Der Vorstand hat im Rahmen der Begleitgruppe Übertrittsverfahren seine Stellungnahme zum Vorschlag des Regierungsrats eingebracht. Mehr dazu findet sich auf der Homepage des VSLAG.

3. Postulat Maya Bally Frehner „Überprüfung der Schulleitungspensen“

Der Vorstand steht bei diesem Thema in engem Kontakt mit dem VASP und dem alv. Er ist der Meinung, dass das politische Vorgehen zwischen den drei Verbänden koordiniert werden muss. Dem VASP als Verband der Arbeitgeberseite kommt diesbezüglich eine zentrale Rolle zu.

Selbstverständlich unterstützt der Vorstand des VSLAG das Postulat und wird dies in den Gesprächen mit den Grossräten und dem Departementsvorsteher auch mit Zahlen, Fakten und Argumenten nachdrücklich unterstützen. Die Medienmitteilung des VSLAG zum Postulat findet sich ebenfalls auf unserer Homepage.

4. Nächste Sitzung

Klausur am Samstag, 14. März 2015 in Rheinfelden

Rheinfelden, 14. Februar 2015

Co-Präsidium VSLAG

Beat Petermann
Philipp Grolimund